

News·ES EURO

- PÁGINA PRINCIPAL
- ÚLTIMAS NOTICIAS
- NEGOCIO
- DEPORTES
- INTERNACIONAL
- LOCAL
- ENTRETENIMIENTO
- TECNOLOGÍA
- SALUD
- FAMOSO
- ARTE
- LIBROS
- TV
- MUSICA
- PELICULA
- TRENDS

News ES Euro > Negocio

Estos son los nombramientos en la alta dirección de la petrolera estatal

NEGOCIO Shirley Noticias a day ago REPORT



Estos son los nombramientos en la alta dirección de la petrolera estatal

Se conocieron algunos de los principales movimientos en Ecopetrol.

El punto central de la Asamblea General es la conformación de la nueva Junta Directiva, para lo que resta del periodo 2021-2025. ecopetrol anunció este viernes cambios en la alta dirección y el nombramiento de representantes legales de la empresa.

Estas son las primeras citas que se producen tras la formación del nuevo Consejo de Administración de la firma a finales de marzo.

El primer cambio es Felipe Trujillo López como vicepresidente comercial y de marketing, a partir de este viernes 26 de abril. Trujillo está a cargo de esta vicepresidencia desde el 20 de enero de 2024. Es ingeniero industrial de la Universidad Javeriana, especialista en Marketing Estratégico del Cesa y magister en Administración de Empresas de la Universidad de los Andes.

Victoria Sepúlveda ahora será vicepresidenta corporativa de Talento Humano, a partir de hoy. Sepúlveda está al frente de este departamento desde enero. Es abogada de la Universidad Autónoma de Bucaramanga, con especialización en derecho comercial de la misma universidad y candidata a MBA de la EAN.

Lea también: Santander se sube al tren: Así se conectaría con Bogotá y la red ferroviaria del país

Finalmente, María Cristina Toro Restrepo encabezará la vicepresidencia jurídica a partir del 7 de mayo. Es abogada de la Universidad de Caldas con especialización en derecho minero y energético de la Universidad Externado de Colombia, especialista en derecho comercial de la Universidad de Caldas y especialista en legislación tributaria y aduanera de la Universidad de Caldas.

Por otro lado, Alberto Enrique Consuegra Granger, quien se venía desempeñando como vicepresidente ejecutivo operativo, desempeñará sus funciones hasta el 10 de mayo de 2024. Rafael Guzmán, actual presidente de Hocol, estará a cargo de esta vicepresidencia "desde el día siguiente y hasta que se haga la designación del cargo", explicó la empresa.

La empresa también informó el nombramiento de David Riaño, vicepresidente de Soluciones Bajas Emisiones como representante legal y comercial suplente en primera línea. También fue designada como representante legal y comercial suplente en la tercera línea María Escobar, vicepresidenta corporativa de Finanzas y Valor Sostenible (e).

Lea también: Comunidad de Soto Norte solicita sanción al Ministro de Ambiente por incumplimiento de delimitación del páramo de Santurbán

Finalmente, También fue designado como representante legal Nicolás Azcuénaga Ramirez, actual vicepresidente corporativo de Estrategia y Nuevos Negocios, y sustituir comercial en la tercera línea.

For Latest Updates Follow us on Google News

TRENDING NOW



¿Qué pasó con la propagación de la gripe aviar?

about 24 hours ago



Sorteo >100 del domingo 28 de abril -

NEGOCIO

about 3 hours ago



Prepárate para el clima en Nariño

LOCAL

43 minutos ago



Cordoba supero los 100.000 casos

LOCAL

43 minutos ago



Milei advirtió que el déficit llegará en 30 días (el último en cortar la luz)

ÚLTIMAS NOTICIAS

42 minutos ago



"Me siento como si tuese a llorar"

SALUD

40 minutos ago



Blog en vivo del precio de las acciones de Ongc del 29 de abril de 2024 -

TRENDS

38 minutos ago



Así se vivió la duodécima jornada de la FILBo

LIBROS

37 minutos ago



Zorro Suelto en La Pampa -

LOCAL

35 minutos ago



Cristina Kirchner critico la ley ómnibus, de cara al debate en Diputados

LOCAL

35 minutos ago

RELATED POSTS



Humanos digitales basados en agentes GenAI como compañeros de trabajo - .
15 minutos ago



China llama a Tesla un ejemplo de éxito entre China y EE.UU. - .
14 minutos ago



Bloober, estudio de Silent Hill 2, tendrá nueva IP gracias a Take-Two Interactive
23 minutos ago



Concluye Festival de Cine Ambiental de Gibara
23 minutos ago

0 comments

Sort by Oldest



Add a comment...

Facebook Comments Plugin

- PÁGINA PRINCIPAL
- ADVERTISE WITH US
- ARCHIVE
- PRIVACY POLICY
- CONTACT US



Zorro Suelto en La Pampa - .
35 minutos ago



Me siento como si fuese a llorar - .
SALUD
40 minutos ago



Blog en vivo del precio de las acciones de Ongc del 29 de abril de 2024 - .
TRENDS
38 minutos ago

NEWSLETTER

Subscribe to the newsletter to get the latest news

Type your Email

Subscribe